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По инициативе жителей
В селе Максимовщина торжественно открыли многофункциональный хоккейный корт

Быть спасателями
Листвянская СОШ получила в по-
дарок альпинистско-туристическое 
снаряжение

 � С Т Р .  6u

От сердца к сердцу
Любовь Медведева — почётный 
гражданин Иркутского района

 � С Т Р .  7u

Расти, рыбка,
большая и маленькая!

Перспективы развития 
рыбоводства обсудили депутаты

 � С Т Р .  4u

Воплотить мечту в реальность удалось благодаря участию муниципалитета в про-

граммах «Устойчивое развитие сельских территорий» и «Народные инициативы».

Новый корт сделан по стандартам Континентальной хоккейной лиги размером 

30 х 60 м и привезён из Татарстана. Он оборудован безопасными пластиковыми 

бортами, сетками ограждения и световыми опорами. Для обслуживания закуплено 

снегоуборочное оборудование и оборудование для заливки льда.

Помимо самого корта, не без помощи местных жителей и предпринимателей, 

удалось установить ещё и тёплые раздевалки для ребят с душевыми кабинами и 

тёплыми полами. На втором этаже организовали судейскую, где на полках уже 

успели расставить ранее завоёванные кубки и развесить медали. Для игроков при-

обрели спортивный инвентарь, коньки и форму.
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 � В О П Р О С — О Т В Е Т

Спрашивали — отвечаем!
 � В А Ж Н О

Привит —
значит защищён

Мобильный пункт вакцинации от коронавируса начал работать в Иркутском районе

Услышать голос сердца
В Карлуке началась кампания по привлечению добровольцев в 

волонтёрский отряд Карлукского МО «Голос сердца»

Это своеобразный фельд-
шерско-акушерский пункт 

на колёсах. Сегодня место его 
работы — посёлок Маркова.

Ещё за час до приезда мо-
бильного ФАПа на вакцинацию 
собрались работники школы и 
жители близлежащих террито-
рий. Сделать прививку пришли 
35 человек, большая часть из 
них — педагоги и работники 
школы, остальные — обычные 
жители, заранее записавшиеся 
на вакцинацию. Словом, выбор 
самостоятельный и осознан-
ный.

— Очень важно записы-
ваться на прививку заранее, 
— рассказала главная медсестра 
Иркутской районной больницы 
Ольга Бахматова, — так как 
вакцина довольно приверед-
ливая. Она должна хранить-
ся при температуре –180 С и 
ниже, требуется время для её 
разморозки, к тому же у неё 
ограниченный срок использо-
вания.

Поэтому списки вакциниру-
емых формируются заранее. Со-
трудники ИРБ созваниваются с 
пациентом и уточняют  время. 
В одной упаковке пять вакцин, 
соответственно, и пациентов 
нужно набрать столько же.

В числе первых сделать при-
вивку от коронавируса пришли 
70-летняя Надежда Казакова и 
её дочь Ольга. 

— Мы понимаем важность 
вакцинации для нашего здоро-
вья. Привит — значит защи-
щён, — поделилась Надежда. 

Как и полагается, прежде 
чем ввести препарат, человека 
осматривают врачи-терапевты. 
Обязательны измерение тем-
пературы тела и артериального 
давления, осмотр верхних дыха-
тельных путей и даже измерение 
сатурации (насыщение органов 
и тканей организма кислородом 
— прим. ред.).

Не удивительно, что при 
столь тщательном осмотре па-
циентов не обходится без ме-
дотводов. Причиной того, что 
вы останетесь без прививки, 
могут стать низкая сатурация, 
повышенные температура тела 
и артериальное давление и дру-
гие отклонения в здоровье.

— Медицинские работники 
ведут строгий учёт приви-
тых. Ведь каждый вакцини-
руемый должен прийти на ре-
вакцинацию через 21 день. Об 
этом пациент будет дополни-
тельно извещён, — рассказала 
первый заместитель министра 
здравоохранения Иркутской 
области Анна Данилова.

Мобильная станция будет 
приезжать в населённые пун-
кты района по мере необхо-
димости. Сейчас ИРБ готовит 
ещё один кабинет в поликли-
нике микрорайона Лугового, 
который оборудуют специ-
ально для вакцинации от ко-
ронавирусной инфекции. Ещё 
один такой кабинет работает в 
Дзержинске. 

Когда же и где можно сде-
лать прививку от КОВИД-19 
в Иркутском районе? В дан-
ный момент ИРБ работает над 
графиком вакцинации, о нём 
газета сообщит в ближайших 
номерах.

Анита ГИЛЁВА

В последнее время социаль-
ные сети стали одним из эф-

фективных инструментов взаи-
модействия и коммуникации. С 
их помощью, например, жители 
могут задать свои вопросы 
власти и обратить внимание на 
те проблемы, которые требуют 
вмешательств. 

В сегодняшнем номере «Ан-
гарских огней» мы открываем ру-
брику «Вопрос—ответ», в кото-
рой будем публиковать вопросы 
жителей района из социальных 
сетей и ответы на них. 

По какой причине в Хо-
мутовском МО закрыты 
ФАПы? Их всего три — в 
Позднякова, Куде и возле по-
чты на ул. Кирова. 

— ФАП возле почты по ул. 
Кирова никогда не числился 
лечебным учреждением и не 
имел лицензии на данный вид 
деятельности. Фельдшер ФАПа 
деревни Куда сейчас работает в 
участковой больнице Хомутово 
в связи с тем, что в ней остал-
ся всего один терапевт. ФАП 
в Позднякова закрыт в связи 
с отсутствием фельдшера. По-
иск специалиста ведётся уже на 
протяжении трёх лет, — расска-
зала и. о. главного врача Иркут-
ской районной больницы Ири-
ны Стельмах.

В поликлинике Хомутово 
на приём к врачу попасть до-
вольно непросто. Почему?

— В Хомутовской поликлини-
ке, как и во многих других, не хва-
тает медицинских работников. 
Вместо трёх врачей приём ведут 
всего один врач и один фельд-
шер, однако они принимают до 
последнего пациента, — ответила 
Ирина Стельмах.

Когда всё-таки начнётся 
благоустройство набережной 
в Листвянке?

— Набережную в посёлке 
Листвянка Иркутского района 
планируют благоустроить при 
реконструкции Байкальского 
тракта. В настоящее время ведут-
ся работы по проектированию 
реконструкции автомобильной 
дороги Иркутск — Листвянка с 
62-го по 70-й км, в проекте бу-
дут предусмотрены освещение 
на протяжении всей трассы, ис-
кусственные неровности и каме-
ры, пешеходная дорожка. Проект 
включает в себя и берегоукрепле-
ние набережной. К работам при-
ступят после получения заклю-
чения о достоверности сметной 
стоимости проекта, — ответил  
председатель комитета по управ-
лению муниципальным имуще-
ством администрации Иркутско-
го района Александр Речицкий.

Напомним, что разрабо-
танный ранее проект берего-
укрепления признан несоот-
ветствующим экологическим 
требованиям. В 2020 году суд 
признал, что берегоукрепление 
посёлка Листвянка должно на-
ходиться исключительно в фе-
деральной собственности. 

Директор Дома культуры 
и руководитель волонтёрско-
го движения муниципалите-
та Ирина Панина проводит 
беседы с учениками старших 
классов Карлукской СОШ о 
важности волонтёрской дея-
тельности. Ребята узнают о ра-
боте волонтёров на всерос-
сийских мероприятиях, о том, 
какую пользу они могут при-
нести родной деревне, а в буду-
щем и стране.

По словам Ирины Пани-
ной, волонтёрский отряд бу-

дет сформирован уже в бли-
жайшее время. Ребята будут 
участвовать в экологических 
акциях муниципалитета, ока-
зывать помощь людям старше-
го поколения, организовывать 
праздники.

Вступить в отряд может лю-
бой ученик, которому испол-
нилось 14 лет, подчеркивают 
волонтёры, достаточно обыч-
ного желания помогать людям 
и приносить пользу обществу.

Татьяна ПОДКУЙЧЕНКО
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 � Б У Д Н И  М Э Р А

На экскурсию в детсад 
Губернатор Игорь Кобзев и Мэр Иркутского района Леонид Фролов посетили детсад в Новолисихе

Новая техника для школ
Школы Иркутского района получили оборудование по программе «Народные инициативы» 

Стать студентом досрочно
Выпускников школ Иркутского района приглашают к участию в 

программе по целевому обучению

 � П Р Е С С - С Л У Ж Б А  С О О Б Щ А Е Т

В Иркутском районе подве-
дены итоги реализации проек-
тов по программе «Народные 
инициативы» в 2020 году. Ос-
новным направлением стало 
оснащение новой техникой и 
оборудованием образователь-
ных организаций. Всего на 
мероприятия программы из 
областного и районного бюд-
жетов было направлено около 
16,5 млн рублей.

— В 2020 году участие в 
программе позволило серьёз-
но обновить материаль-
но-техническую базу муни-
ципальных детских садов и 
школ, благодаря чему условия 
пребывания детей в учрежде-
ниях стали более комфорт-
ными, повысилось качество 
образовательных услуг, — 
отметил Мэр Иркутского рай-
она Леонид Фролов.

На сумму 1,3 млн рублей 
был закуплен спортинвентарь 
в школы Маркова, Никольска, 
Оёка, Хомутово (СОШ № 2), 
Урика, Пивоварихи и Карлука, 
в которых ранее прошли капи-

тальные ремонты. Кроме того, 
приобретена новая мебель в 
четыре школы и начальную 
школу-детский сад.

В 40 образовательных ор-
ганизаций Иркутского района 
поступило столовое и холо-
дильное оборудование, кухон-
ный инвентарь на общую сум-
му более 3 млн рублей. Это 
позволило организовать раз-
дачу школьникам бесплатного 
молока и обеспечить учеников 

младших классов бесплатным 
горячим питанием.

Новые компьютерные 
классы получили 10 школ рай-
она. На их приобретение на-
правлено 5,2 млн рублей. Ещё 
в 16 образовательных органи-
заций закуплены моноблоки 
на 560,6 тыс. рублей. Благо-
даря экономии бюджетных 
средств удалось оснастить но-
выми компьютерами допол-
нительно 23 учреждения.

Администрация Иркутско-
го района в 2021 году продол-
жит работу по заключению 
договоров о целевом обучении 
по образовательным програм-
мам среднего профессиональ-
ного и высшего образования 
по направлениям подготовки 
— здравоохранение и меди-
цинские науки, образование и 
педагогические науки.

— Принять участие в 
программе могут выпускни-
ки школ Иркутского района. 
Заключив договор о целевом 
обучении, ребята получают 
возможность поступления на 
бюджетное место и ежемесяч-
ную дополнительную стипен-
дию от администрации в раз-
мере 5 тысяч рублей. Во время 
учёбы им будет гарантирова-
но прохождение практики в 
учреждениях Иркутского рай-
она, а после получения образо-
вания — трудоустройство, 
— рассказал Мэр Иркутского 
района Леонид Фролов.

Одним из главным усло-
вий получения ежемесячной 
денежной выплаты является 

успешное обучение без оценки 
«удовлетворительно» либо об-
разования у студента академи-
ческой задолженности.

За более подробной инфор-
мацией по целевому обучению 
можно обратиться в комитет 
по социальной политике адми-
нистрации Иркутского района: 

  ➢ контактный телефон 
по программам среднего 
медицинского образова-
ния 8 (3952) 778-437 или 
89025446909;

  ➢ контактный телефон по 
программам среднего про-
фессионального и высшего 
образования по направлени-
ям подготовки «образование 
и педагогические науки» 8 
(3952) 718-040.

Напомним, в 2020 году це-
левые договоры на обучение в 
педагогических и медицинских 
учреждениях были вручены 
18 выпускникам школ Иркут-
ского района. На оказание им 
поддержки из бюджета адми-
нистрации Иркутского района 
был выделен 1,1 млн рублей.

Совместно с губернато-
ром Игорем Кобзевым, ми-
нистром образования Макси-
мом Парфёновым, депутатом 
Законодательного собрания 
Галиной Кудрявцевой и гла-
вой Ушаковского МО Сергеем 
Сайфулиным Леонид Фролов 
побывал в детском саду, рас-
положенном в микрорайоне 
Хрустальный парк.

Новый объект — это пер-
вый этап комплексного разви-
тия территории Хрустального 
парка. Планируется, что здесь 
будут проживать более 7 ты-
сяч человек.

Детский сад на 110 мест 
был сдан в эксплуатацию в 

прошлом году. С 25 янва-
ря учреждение заработало в 
полную силу. В современном, 
просторном садике есть всё 
необходимое для комфорт-
ного времяпровождения — 
бассейн, спортивный и му-
зыкальный залы, пищеблок 
полного цикла. 

— Мы очень долго ждали 
момента, когда у нас, нако-
нец, начнут бегать ребя-
тишки. В саду открыты две 
группы: младшая, для малы-
шей 3–4 лет, и разновозраст-
ная — её будут посещать 
ребятишки в возрасте от 
5 до 7 лет. Всего заключено 
70 договоров с родителями, 
чьи дети будут ходить в 
детский сад. Эти семьи уже 
собрали все необходимые 
справки, предоставили меди-
цинские карты, — рассказала 
заведующая детским садом 
Лариса Сойникова.

По такому же проекту 
будет построен детсад в по-
сёлке Большая Речка. Сейчас 

завершается подготовка доку-
ментов для начала его строи-
тельства Работы планируется 
начать в апреле этого года.

— Люди заселяются в по-
сёлок очень активно, и необ-
ходимо, чтобы в нём были 
все социальные объекты: 
школы, детские сады, спор-
тивные площадки. Власть 
должна обеспечить ком-
фортные условия для людей, 
выбравших для жизни нашу 
территорию, и мы стараем-
ся сделать для этого всё воз-
можное, — отметил Сергей 
Сайфулин. 

В планах администрации 
Иркутского района возвести 
в муниципалитете общеобра-
зовательную школу и детскую 
школу искусств. Ведь важно 
развивать и дополнительное 
образование.

Татьяна ПОДКУЙЧЕНКО
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С января по апрель Росстат 
проводит экономическую пере-
пись малого бизнеса.

Перепись субъектов малого и 
среднего предпринимательства за 
2020 год под названием «Сплош-
ное федеральное статистическое 

наблюдение» начала 
Федеральная служба 
государственной ста-
тистики. Перепись 
проводится в соответ-
ствии с Федеральным 
законом № 209-ФЗ 
«О развитии малого и 
среднего предприни-
мательства в Россий-
ской Федерации».

Сплошное на-
блюдение охваты-
вает все средние, 
малые и микропред-
приятия, а также 
и н д и в и д у а л ь н ы х 
предпринимателей 
России. Участие 
бизнеса в сплошном 
наблюдении — это 
возможность внести 
свой вклад в фор-
мирование государ-
ственной политики 
по поддержке пред-
принимательства. 

Как отмечают организаторы, 
перепись малого бизнеса про-
водится один раз в пять лет.

Росстат гарантирует полную 
конфиденциальность данных, 
защиту информации, предо-

ставленной участниками сплош-
ного наблюдения, отсутствие 
фискального характера — ис-
ключается передача сведений в 
налоговые и иные государствен-
ные органы и контролирующие 
организации.

Чтобы принять участие в пе-
реписи, необходимо заполнить 
форму № МП-сп (для юриди-
ческих лиц) или № 1-предпри-
ниматель (для индивидуальных 
предпринимателей) и направить 
её до 1 апреля 2021 года в терри-
ториальный орган Росстата по  
адресу: 664025, г. Иркутск, ул. 
Чкалова, 39, территориальный 
орган Федеральной службы 
государственной статистики 
по Иркутской области (Иркут-
скстат). Задать вопросы можно 
по телефонам: 8(3952) 33-43-24, 
8(3952) 33-61-94, е-mail: misp@
stat.irtel.ru, prom@stat.irtel.ru.

Ознакомиться с официаль-
ными документами о подготов-
ке и ходе проведения сплошно-
го наблюдения, в том числе  с 
инструкциями по заполнению 
форм № МП-сп и  № 1-предпри-
ниматель, скачать бланк  можно 
на официальном сайте Росстата 
https://rosstat.gov.ru.

 � В Н И М А Н И Е !

Внеси свой вклад в поддержку предпри-
нимательства

 � В  Д У М Е  Р А Й О Н А

Расти, рыбка, большая и маленькая!
Перспективы развития рыбоводства в Иркутском районе обсудили на заседании постоянной комиссии Думы по аграрной политике, 

развитию потребительских рынков и природопользованию
Рыбоводство — важнейшая 

отрасль современного сельско-
го хозяйства, направленная на 
выращивание определённых 
рыбных пород как на естествен-
ных водных объектах, так и в 
специально оборудованных ис-
кусственных водоёмах (прудах 
и водохранилищах). Такие пру-
ды представляют собой дамбы 
с земляным дном, в которых 
рыба живёт практически в есте-
ственных условиях и питается 
натуральными кормовыми ор-
ганизмами.  

Отрасль аквакультуры в 
Приангарье начала развивать-
ся с 2013 года. Так, на 1 октября 
2020 года в области насчиты-
валось 33 рыбоводных участ-
ка. На территории Иркутского 
района сформировано девять 
таких участков, четыре из них 
используются по назначению: 
это три залива Иркутского во-
дохранилища и протока Еловка. 
Главными направлениями аква-
культуры в нашем регионе яв-
ляются пастбищное, прудовое и 
индустриальное рыболовство. 

По словам заместителя на-
чальника Управления сельско-
го хозяйства администрации 
Иркутского района Сергея 
Никитина, в районе стабильно 
работают такие рыбоводные 
предприятия, как ООО «Бай-
кальская рыба», ООО НПО 
«Иркутская форель», ООО 
«Рыба Сибири», ООО «Эри-
дан». Однако каждое из пред-
приятий сталкивается с одной 

проблемой — рыба в условиях 
низких сибирских темпера-
тур растёт заметно медленнее. 
Чтобы достичь товарного веса, 
ей требуется не менее двух лет. 
Данное обстоятельство приво-
дит к большим срокам окупае-
мости рыбоводных проектов. 

— Рыба быстрее растёт 
только в тёплой воде. Опти-
мальная температура 12–
19°C. Тем не менее весной 2020 
года в Иркутское водохрани-
лище в Большой Речке было 
выпущено 400 тыс. мальков 
хариуса. На Бурдугузском ры-
боводном заводе выращено и 
выпущено в залив Бурдугуз Ир-
кутского водохранилища 100 
тыс. штук молоди омуля и са-
зана. Мы уверены, что, несмо-
тря на все сложности, в 2021 
году мы сможем вырастить и 
выпустить в водоёмы гораздо 
больше рыбы, — рассказал ге-
неральный директор ООО «Бай-
кальская рыба» Иван Сысоенко. 

Депутаты отметили, что для 
обеспечения хороших показа-
телей в рыбоводной сфере не-
обходима господдержка в виде 
субсидирования, льготных 
кредитов на закупку рыбопо-
садочного материала и кормов. 
На финансирование этих меро-
приятий из областного бюдже-
та в 2020 году было выделено 
4,8 млн рублей, в 2021 году эта 
сумма будет немного увеличена 
и составит 5,6 млн рублей. 

— Одним из основных на-
правлений, способствующих 
развитию аквакультуры, 
выступает производство 
специализированных кормов. 
В настоящее время рыбоводы 
используют корма импорт-
ного производства, что ска-
зывается на себестоимости 

продукции. А 
производство 
местных каче-
ственных кор-
мов позволит 
снизить затра-
ты рыбово-
дных хозяйств 
и повысить 

уровень продовольственной 
безопасности, — отметил Сер-
гей Никитин. 

Именно поэтому в 2020 
году предприятию «Ангарское 
содружество», занимающему-
ся производством кормов для 
рыб и переработкой рыбы, из 

областного бюджета был предо-
ставлен грант в размере 30 млн 
рублей на развитие материаль-
но-технической базы сельско-
хозяйственных потребитель-
ских кооперативов. 

Депутаты поручили Управ-
лению сельского хозяйства рас-
смотреть вариант разведения 
рыбы в специально оборудо-
ванных карьерах на территории 
Иркутского района. А директор 
ООО «Байкальская рыба» при-
гласил комиссию на экскурсию 
в Бурдугузский рыбоводный 
завод. 

Татьяна ПОДКУЙЧЕНКО
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 � Б Е З О П А С Н О С Т Ь

Навести порядок
Большая Байкальская тропа требует реконструкции

Большая Байкальская тропа, 
обустроенная вдоль берега озе-
ра Байкал из посёлка Листвянка 
в посёлок Большое Голоустное, 
может быть опасна для тури-
стов из-за осыпания. Об этом 
сообщила исполнительный ди-
ректор ассоциации «Большая 
Байкальская тропа» Элеонора 
Еремченко.

— Зимой по тропе никто 
не передвигается, ходят толь-
ко в летний сезон — с мая по 
октябрь. Но, когда начнётся 
сезон, не исключено, что там 
будет опасно, — прокомменти-
ровала директор.

Тропа находится на террито-
рии, подведомственной ФГБУ 
«Заповедное Прибайкалье», от-
слеживать её состояние должны 
инспекторы Прибайкальского 
национального парка и при не-
обходимости информировать 
туристов об опасности. Элео-
нора Еремченко уточнила, что 
осыпи на тропе происходили 
всегда, это обусловлено неод-
нородностью береговой линии 
Байкала, однако землетрясения 
вызывают дополнительные пе-
ремещения тропы и падение 
деревьев. Масштаб разрушения 
может быть оценён только при 
разведке, которую ассоциация 
обычно проводит в мае–июне.

Однако из-за сложного фи-
нансового положения она не 
сможет в 2021 году провести 
реконструкцию тропы. В связи 
с этим идут переговоры с «За-
поведным Прибайкальем» о 
финансировании этой работы, 
а в перспективе и других эколо-
гических проектов ассоциации. 

— По предварительной 
оценке, исходя из нынешнего 
состояния тропы, на её рекон-
струкцию требуется около 1,5 
млн рублей, — сообщила пре-
зидент ассоциации «Большая 
Байкальская тропа» Елена Чу-
бакова.

За последние пять месяцев 
в Байкальской рифтовой зоне 
произошло несколько сильных 
землетрясений, которые ощу-
щались в разных регионах Си-
бири. Последнее было зафик-
сировано 12 января, эпицентр 
находился в Монголии на озере 

Хубсугул, которое относится к 
Байкальскому рифту. В Иркут-
ске ощущались толчки до пяти 
баллов. По информации МЧС, 
землетрясения осложняют ле-
довую обстановку на Байкале.

По материалам ТАСС

Под пристальным 
вниманием

В Иркутской области проходит профилактическая акция 
«Безопасный лёд»

В Иркутской области 25 янва-
ря стартовал второй этап профи-
лактической акции «Безопасный 
лёд». Он продлится до 1 февраля. 
Основная цель межведомствен-
ной акции — снижение числа 
происшествий, связанных с про-
валом людей и автомобильного 
транспорта под лёд.

Запланирована работа 487 
межведомственных групп об-
щей численностью более 1 тыся-
чи человек. К акции привлечены 
государственные инспекторы по 
маломерным судам, внештат-
ные инспекторы ГИМС, пожар-
ные, работники поисково-спа-
сательных формирований, а 
также сотрудники полиции, 
представители администраций 
муниципальных образований 
и общественных организаций, 
старосты населённых пунктов.

Патрульные группы макси-
мально усилены для привлечения 
к ответственности водителей, 
допустивших выезд на лёд вне 
ледовых переправ, ежедневного 
обследования мест возможно-
го выхода и выезда на лёд и их 
своевременного перекрытия, 
выставления дополнительных 
запрещающих знаков и информа-
ционных аншлагов в потенциаль-
но опасных местах.

— Под пристальным внима-
нием — озеро Байкал, где идут 

процессы лёдообразования. Тра-
диционно к озеру съезжаются 
много туристов и отдыхающих. 
Соответственно, риск возник-
новения происшествий высок. 
Для обеспечения безопасности 
граждан и предотвращения не-
счастных случаев подразделе-
ния, дислоцирующиеся на озере 
Байкал, работают в усиленном 
режиме, — рассказала начальник 
центра ГИМС Главного управле-
ния МЧС России по Иркутской 
области Александр Козлов.

Также под особым контролем 
находятся ледовые переправы, 
где ежедневно проводится мони-
торинг состояния льда: замеры 
его толщины и оценка структуры.

В традиционных местах мас-
сового выхода людей на лёд, а их 
на территории Иркутской обла-
сти насчитывается более двухсот, 
будут устанавливаться огражда-
ющие вешки, дополнительные 
запрещающие знаки и информа-
ционные аншлаги.

О нарушениях правил безо-
пасности на водных объектах и 
несанкционированных местах 
выезда и выхода на лёд убедитель-
но просим сообщать на единый 
телефон доверия Главного управ-
ления МЧС России по Иркутской 
области 8(3952) 40-99-99.

Александр КИЧИГИН

 � Х О Р О Ш А Я  Н О В О С Т Ь

В борьбе за чистоту
РТ-НЭО Иркутск поможет одиноким маломобильным гражданам с вывозом мусора

Неисправное оборудование — причина пожара
С начала 2021 года на тер-

ритории Иркутского район-
ного муниципального образо-
вания произошло 36 пожаров, 
на которых погибли четыре 
человека. В период с 18 по 20 
января на территории Уриков-
ского и Марковского муници-
пальных образований погибли 
два человека.

Основной причиной воз-
никновения пожаров являет-
ся аварийный режим работы 
электрооборудования. Чтобы 
не допустить возгорания, не-
обходимо знать и неукосни-
тельно соблюдать следующие 
правила: 

  ➢ будьте особо бдительны, 
включая электроприборы;

  ➢ устанавливайте устрой-
ства защитного отключения 
электроэнергии;

  ➢ Утюги, плитки и элек-
трочайники устанавливайте на 
несгораемой подставке;

  ➢ Не перегружайте электри-
ческие сети, тем более прибо-
рами кустарного производства, 
мощность которых не установ-
лена и может привести к замы-
канию проводки;

  ➢ Находясь дома, присма-
тривайте за работой электро-
приборов, особенно обогре-
вателей. Уходя из дома даже 
ненадолго, обязательно их вы-
ключайте.

Самое главное правило при 
возгорании — не поддаваться па-
нике и не терять самообладания.

Отдел надзорной деятельно-
сти и профилактической рабо-
ты (ОНД и ПР) по Иркутскому 
району призывает жителей Ир-
кутского района соблюдать меры 
пожарной безопасности, а при 
возникновении пожара немедлен-
но сообщить о нём в пожарную 
охрану по телефонам 101 или 112. 
Контактные данные ОНД и ПР 
по Иркутскому району: 664009, 
Иркутск, ул. Култукская, 10 
(тел./факс. 20-96-98), эл. почта 
ondirkraion@yandex.ru. 

Илья МИХЕЕВ,
начальник ОНД и ПР

по Иркутскому району 

Региональный оператор за-
пускает программу вывоза отхо-
дов для маломобильных групп 
населения (МГН). Пакетный 
сбор отходов будет запущен 
непосредственно от частных 
домовладений, расположенных 
в населённых пунктах, которые 
обслуживает региональный 
оператор. Услуга будет предо-
ставлена инвалидам II–IV групп 
в соответствии со СНиП 35-
01-20011, лицам преклонного 
возраста (от 75 лет и старше) и 
одиноким людям, временно по-
терявшим мобильность.

Для получения услуги не-
обходимо предоставить следу-
ющие документы: сведения о 
проживающих в домовладении 
(не более одного человека), па-
спорт проживающего, справка 
об инвалидности, медицинская 
справка, подтверждающая вре-
менную потерю мобильности.

Подать заявку на включе-
ние в список МГН можно сле-
дующим образом:

  ➢ обратившись в орга-
ны местного самоуправления 
(МСУ);

  ➢ отправив запрос с ука-
занием контактных данных и 
сканы всех необходимых доку-
ментов на почту регионального 
оператора contact@rtneo-irk.ru;

  ➢ подав заявку на сайте 
www.rtneo-irk.ru.

Также органы МСУ могут са-
мостоятельно составить списки 
МГН и направить их региональ-
ному оператору.

Дополнительную информа-
цию можно получить по теле-
фону горячей линии 8 (3952) 43-
44-11. После окончания сбора 
данных органы МСУ сформи-
руют реестр, согласно которому 
региональный оператор будет 
осуществлять попакетный вы-
воз ТКО непосредственно от 
домовладений одиноких мало-
мобильных граждан. 

По материалам пресс-службы 
«РТ-НЭО Иркутск»
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 � Х О Р О Ш А Я  Н О В О С Т Ь

Быть спасателями

Учебный процесс детей вре-
менно организовали на терри-
тории турбазы «Странник».

— Ребята учатся в две 
смены, до турбазы и обратно 
их привозят на школьном ав-
тобусе. В здании оборудованы 
пять кабинетов, столовая, 
пищеблок, учительская и меди-
цинский кабинет. В школе пол-
ностью организован учебный 
процесс, выделены необходимое 
оборудование и учебные принад-
лежности. Также школьники 
обеспечены горячим питанием, 
его организацию осуществляет 

ООО «Комбинат питания», — 
рассказала директор школы Да-
рья Баендаева.

Вопрос возведения новой 
школы решён. Школа-сад на 
110 мест к 1 сентября 2021 года 
должна быть построена и при-
нять учеников. Разработаны два 
варианта модульных быстро-
возводимых проектов, которые 
сейчас проходят согласование 
по планировкам в Роспотреб-
надзоре. К 1 марта планируется 
подготовить техническое зада-
ние. Стоимость объекта соста-
вит около 340 млн рублей.

 � О Б Р А З О В А Н И Е

Приступили к учёбе
Школьники Большого Голоустного 18 января начали учиться 

в очном режиме

Листвянская школа получила в подарок от 
Иркутского регионального  всероссийского 
детско-юношеского общественного движения 
«Школа безопасности» четыре полных ком-
плекта альпинистско-туристического снаря-
жения для занятий по направлениям «Школа 
безопасности» и «Юный спасатель». В ком-
плект входят профессиональные верёвки, ка-
ски, обвязки, карабины, жумары и другое не-
обходимое для занятий оборудование.

— Решением совета регионального от-
деления всероссийского детско-юношеского 
движения «Школа безопасности» специаль-
ное снаряжение передано четырём мобиль-
ным отрядам Иркутской области, — отме-
тил председатель совета Олег Орлов. — Среди 
них команды школы № 30 Иркутска, Шеле-
ховского лицея, клуба «Титан» Тайшета и 
Листвянской СОШ. Они поощрены за ак-
тивное участие в соревнованиях движения 
«Школа безопасности», военно-спортивных 
соревнованиях «Орлёнок», «Юный спаса-
тель». 

Как рассказала директор Листвянской 
СОШ Анна Ефстафьева, уже более десяти лет 
учебное учреждение  сотрудничает с Байкаль-
ским поисково-спасательным отрядом МЧС 
России. Среди выпускников школы есть ребя-
та, которые связали свою судьбу с профессией 
военного и спасателя. 

— Мы ежедневно сталкиваемся с рисками 
природного характера, поскольку живём на 
берегу Байкала. Навыки самобезопасности 
ребята должны получить в школе, — сказала 
она. — Кроме того, в посёлке Листвянка бе-
рут начало горные и водные туристические 

маршруты. Ребята хорошо понимают зна-
чение и смысл профессии спасателя.

Два года назад в школе создан отряд «Юный 
спасатель», который входит в состав регио-
нального движения «Школа безопасности». В 
него входят 30 человек с 4-го по 11-й классы, 
ребята обучаются как в школьном спортзале, 
так и на базе отряда МЧС БПСО. Члены от-
ряда в формате дополнительного образова-
ния получают теоретические и практические 
знания по здоровому образу жизни, оказанию 
первой помощи, технике спасательных работ 
в различных зонах, занимаются спортивной 
подготовкой.

— В ближайшие выходные мы примем уча-
стие в первой сессии региональных учебных 
сборов, которые пройдут на берегу Байкала 
в спортивном лагере «Ангасолка», — расска-
зала руководитель отряда педагог Анастасия 
Терентьева.

Новое оборудование позволит ребятам ос-
воить навыки горного скалолазания на базе 
школы, более успешно готовиться к соревно-
ваниям.

— Мы содействуем развитию подобных 
отрядов в школах Иркутского района, — 
подчеркнул инспектор отдела развития фи-
зической культуры, массового спорта и моло-
дёжной политики администрации Иркутского 
района Иван Афенко. — Сейчас такие отря-
ды формируются в Большой Речке и Хому-
товской школе № 2.

Александр КИЧИГИН

 � Т В О И  Л Ю Д И ,  Р А Й О Н !

Настоящая хозяйка

Благодарственным письмом Мэра 
Иркутского района за поддержку са-
доводческого движения, активную 
жизненную позицию и вклад в раз-
витие СНТ наградили заместителя 
председателя Союза садоводств Ир-
кутского района Альбину Мельни-
ченко-Винницкую.

В садоводческой среде Альбину 
Николаевну знают очень хорошо. С 
2016 года и до последнего времени 
она возглавляла СНТ «Раздолье», без 
преувеличения, ставшего известным 
всему району. За этот, казалось бы, 
небольшой период ей удалось во-
плотить в жизнь множество важных 
проектов, способствующих развитию 
СНТ, помочь в решении насущных 
проблем.

— Одна из проблем, с которой 
столкнулось наше садоводство, — 
долги за электроснабжение, кото-
рые составляли более 300 тысяч 
рублей на период, когда я заступи-
ла на должность. Я поставила пе-
ред собой задачу — разобраться в 
ситуации. Потребовалось немало 
усилий, но проблема была решена, 
задолженность мы погасили, — рас-
сказала Альбина Мельниченко-Вин-
ницкая.

В 2017 году благодаря усилиям 
Альбины Николаевны СНТ «Раздо-
лье» получило грант в 500 тысяч ру-
блей на организацию электроснабже-
ния. 

— Люди страдали от постоян-
ных отключений, перебоев с элек-
троэнергией, было невозможно 
включить элементарные быто-
вые приборы, не удивительно, что 

платить за такое обслуживание 
не хотелось. Я обошла каждый 
двор. Убеждала в необходимости 
своевременной оплаты, собирала 
согласия на переход к новой элек-
тросбытовой компании, — рас-
сказала садовод.

За счёт полученных средств были 
заменены линии электропередач: 
произведён демонтаж старых дере-
вянных опор и установлены новые, 
бетонные. Следующим этапом стала 
установка индивидуальных электри-
ческих счётчиков и переход к новой 
обслуживающей компании. 

— После непростого и долгого 
пути качество подачи электроэ-
нергии значительно улучшилось. 
Это стало настоящим подарком 
для жителей СНТ, — вспоминает 
Альбина Николаевна.

В 2018 году в садоводстве по про-
грамме развития дорожного хозяй-
ства была выполнена реконструкция 
дороги протяжённостью 2,5 км, уста-
новлен остановочный павильон, сде-
лан заездной карман для транспорта, 
запущен новый автобусный маршрут 
№ 457. И ещё много-много других до-
брых и важных дел, которые иници-
ировала и довела до конца Альбина 
Мельниченко-Винницкая. «Повезло 
нам с председателем! Настоящая хо-
зяйка!» — то и дело можно услышать 
от садоводов СНТ «Раздолье». 

Желаем Альбине Николаевне здо-
ровья, новых идей по улучшению 
жизни в садоводствах и удачи во всех 
начинаниях!

Татьяна ПОДКУЙЧЕНКО
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Вместе с Любовью Медве-
девой мы в нашей газете 

открываем кулинарную ру-
брику «Авторская кухня», в 
которой будем рассказывать 
о самых любимых блюдах 
героев наших публикаций и 
секретах их приготовления. 
Читайте, готовьте, снимайте 
пробу и… делитесь своими 
рецептами! А сегодня...

Рыбный пирог от Любови 
Медведевой

Прежде чем поставить те-
сто на пирог, готовим рыбную 
начинку. Разделываем рыбу. К 
примеру, кижуч или горбушу. 
Рыбное филе нарезаем на не-
большие кусочки, щедро со-
лим,  добавляем подсолнечное 
масло и ставим в холодиль-
ник. Далее нужно обжарить 

нарезанную крупную лукови-
цу до золотистого  цвета, от-
варить немного пропаренного 
риса.

Для сдобного теста понадо-
бится 1 кг муки, 200 г маргарина, 
6 яиц, полстакана сахара, 2 ст. л. 

сухих дрожжей, 500 мл кефира 
или молока, 1 ч. л. соли.

Сначала делаем опару. В не-
большую ёмкость наливаем 
полстакана тёплого молока, на-
сыпаем дрожжи, добавляем 1 ч. 
л. сахара и 1 ст. л. муки. Всё хоро-

шо перемешиваем и оставляем 
подниматься. Взбиваем яйца с  
сахаром, добавляем соль, расто-
пленный маргарин. Всё хорошо 
взбиваем, добавляем поднявшу-
юся опару, муку и замешиваем 
тесто. При  замешивании можно 
подлить немного  подсолнечно-
го масла, чтобы тесто не при-
липало к рукам. Ставим тесто в 
тёплое место и ждём, когда оно 
поднимется. Обминаем, вновь 
ждём, когда поднимется. Повто-
ряем процедуру три раза.

Наконец, тесто готово. Мож-
но взять половину на рыбный 
пирог, а из второй сделать слад-
кий, так как тесто сдобное. 
Противень обильно смазываем 
маслом. Стол или разделочную 
доску также смазываем подсо-
лнечным маслом и начинаем 
раскатывать сочень для пирога. 
Перекладываем его на противень 
и там уже руками растягиваем до 
нужного размера.  Затем кисточ-

кой промазываем подсолнечным  
маслом, посыпаем рисом, луком, 
раскладываем   присоленную 
рыбу, затем сверху снова кладём 
немного риса с луком. Накрыва-
ем более тонким сочнем, также 
раскатанным на масле. Чтобы со-
чень раскатывался ровно, в цен-
тре делаем  небольшое отверстие. 
Через это отверстие пирог будет 
дышать. Сверху пирог надо по-
сыпать сливочной крошкой. Её 
лучше всего раскатать скалкой из 
любого сливочного печенья.

Ставим в разогретую духов-
ку, выпекаем при температуре 
200 градусов 30–35 минут. Что-
бы пирог не подгорел, можно 
накрыть его сверху бумагой. 
Если нижняя корочка будет 
слишком зажариваться, необхо-
димо поставить внизу духовки 
противень с небольшим коли-
чеством воды.

Приятного аппетита!

 � А В Т О Р С К А Я  К У Х Н Я

В конце минувшего года в 
Иркутском районе появил-

ся новый почётный гражданин. 
Решением Думы района за вы-
сокий профессионализм, мно-
голетний добросовестный труд 
и безупречную работу высокого 
звания удостоена Любовь Мед-
ведева — активная обществен-
ница, большой профессионал, 
милая и мудрая женщина и за-
мечательный человек... Так го-
ворят про Любовь Валентинов-
ну её коллеги, друзья и просто 
знакомые. 

С раннего детства

Активная жизненная позиция 
Любови Валентиновны проявля-
лась с самого детства, со школы. 
Она была секретарём школьной 
комсомольской организации в 
селе Илимск Нижнеилимского 
района и мечтала стать... журна-
листом. Ещё бы, ведь журналист 
всегда воспринимался как за-
щитник правды, человек, откры-
вающий миру что-то новое… Её 
односельчане знали, кому пред-
назначен единственный выпуск 
издания «Журналист», который 
каждый месяц доставляет по-
чтальон. Но мечты — мечтами, и 
так далеки они порой от реально-
го мира. Но только не у Любови 
Медведевой. Чтобы поступить на 
престижную в то время специ-
альность, были нужны не только 
знания и талант…

— Упорство и пробивной 
характер способствуют до-
стижению цели, — поделилась 
секретом Любовь Валентиновна. 
— Эти качества помогают дви-
гаться вперёд и менять мир. 

Рискнув и поехав в Иркутск, 
Любовь Медведева прошла 

большой конкурс и 
поступила на факуль-
тет журналистики. 
Возможно, в тот мо-
мент в ней и посели-
лась уверенность в 
том, что в мире нет 
ничего невозможного. 

После окончания 
вуза молодая журна-
листка отправилась в 
холодный Якутский 
край, где проработала 
10 лет. 

— Я очень хоте-
ла тогда попасть на 
полюс холода. Разло-
жив перед собой кар-
ту,  ткнула пальцем 
и попала в точку, где 
было написано Верхо-
янск. Туда и решила 
направиться, в одно 
из самых холодных 
мест на земле, — 
вспоминает Любовь 
Валентиновна.

И не прогадала. 
Устроившись в мест-
ную газету фотокорре-
спондентом, ей пред-
ставилась возможность летать 
на вертолёте в крайние северные 
точки тогда ещё Советского Со-
юза, любоваться оленьими ста-
дами, выучить якутский язык, 
прокатиться в оленьей упряжке 
и попробовать множество раз-
ной северной рыбы. Романтики 
хоть отбавляй, и это было толь-
ко самое начало захватывающих 
и ярких жизненных событий. 

«От сердца к сердцу»
Набравшись опыта, Лю-

бовь Валентиновна вернулась 
на родину и начала работать 
заместителем редактора «Га-
зеты Приилимья». Здесь наша 
активистка тоже не осталась 
незамеченной. 

— Я прошла все цеха Кор-
шуновского ГОКа и познако-
милась едва ли не с каждым 
работником. А как же иначе, 
чтобы защищать интересы 
людей, нужно знать, чем они 
живут, о чём мечтают, — по-
делилась Любовь Медведева.

Как принято было говорить 
в Советском Союзе, обществен-
ная работа затянула с головой… 
Она научила терпению, не-
предвзятому отношению к лю-
дям, стрессоустойчивости. Шли 
годы, и Любовь Валентиновна 
даже не заметила, как стала де-
путатом.

— Когда я стала депута-
том районной Думы, поняла, 

что на этом уровне 
важные вопросы не 
решить. А очень хо-
телось быть полез-
ной для своего родно-
го края. Именно это 
и заставило меня 
двигаться дальше, — 
поделилась воспоми-
наниями обществен-
ница.

И всё получилось. 
Работники горно-обо-
гатительного комби-
ната оказали доверие 
и поддержали Любовь 
Медведеву на выборах 
в депутаты Законода-
тельного собрания Ир-
кутской области. По 
количеству собранных 
голосов она тогда обо-
шла известного всему 
Илимскому краю ди-
ректора Коршуновско-
го ГОК. Удивительный 
факт.

— В чём был се-
крет такой громкой 
победы? — поинтере-
совалась я.

— Мой метод работы — 
«от сердца к сердцу». Навер-
ное, в этом весь секрет, — с 
улыбкой ответила Любовь Ва-
лентиновна.

С чистого листа

Говорят, каждый может на-
чать что-то делать с нуля, с чи-
стого листа. Это когда ты по 
сути выходишь на пустырь, а 
дальше… Твори, на что хва-
тит фантазии, упорства и силы 
воли.

Любови Валентиновне при-
ходилось не раз выстраивать 
работу именно так. В Нижне-
илимском районе она букваль-

но с нуля организовала студию 
районного телевидения, где 
впоследствии многие годы ра-
ботала редактором информаци-
онной программы. Благодаря ей 
на родине была создана и начала 
работать женская общественная 
организация, прославившаяся 
своими добрыми делами.

Дальше — больше. Вернув-
шись по ряду обстоятельств в 
Иркутск, Любовь Медведева 
продолжила свою обществен-
ную работу. По инициативе 
Любови Валентиновны в Ир-
кутском районе появились 
пресс-служба и отдел по связям 
с общественностью. Позже она 
возглавила и Совет ветеранов 
района. Тогда общественная ра-
бота в муниципалитете вышла 
на новый уровень. «Медведева 
изменила отношение жителей и 
работников администрации  к 
общественной работе, — вспо-
минают коллеги. — И продол-
жает удивлять всех своими не-
ординарными идеями».

Вот уже больше десяти лет 
Любовь Валентиновна без преу-
величения флагман обществен-
ного движения района. А ещё 
заботливая жена, любящая ба-
бушка, искусная рукодельница 
и отличный кулинар. Она энер-
гична, полна энтузиазма, новых 
идей и планов.

Я всегда задавалась вопро-
сом: как же так можно всё успе-
вать? Секрет, наверное, тот же 
— «от сердца к сердцу». Когда 
любишь своё дело всей душой, 
горишь им, когда в тебе живёт 
жгучее, непреодолимое желание 
помогать людям и сделать мир 
чуточку лучше, то и время нахо-
дится, и силы только прибывают.

Здоровья вам, Любовь Ва-
лентиновна, на многие годы, 
неиссякаемой энергии и творче-
ских успехов!

Анита ГИЛЁВА

 � Т В О И  Л Ю Д И ,  Р А Й О Н !

От сердца к сердцу
Любовь Медведева удостоена звания «Почётный гражданин» Иркутского района



8 «Ангарские огни» № 03 (10635) 29 января 2021 г.

Адрес редакции и издателя: 664025 г. Иркутск, ул. Степана Разина, 27 каб. 10-10, тел. (3952) 20-97-39.
E-mail: angarogni@mail.ru. Распространяется бесплатно.
Соучредители: администрация Иркутского районного муниципального образования и 
МАУ ИРМО «Редакция «Ангарские огни».
Главный редактор: Недзвецкая Ольга Константиновна.

За содержание рекламной информации и объявлений редакция ответственности не несёт. 
Возрастное ограничение 12+. При перепечатке материалов ссылка на газету «Ангарские огни» 
обязательна.
Газета зарегистрирована Восточно-Сибирским региональным управлением регистрации  
и контроля за соблюдением законодательства о средствах массовой информации и печати при 

Государственном комитете Российской Федерации по печати.
Свидетельство о регистрации № И-0134 от 31 марта 1999 г. Тираж 10000 экз. Заказ №
Подписано в печать 28.01.2021 г. по графику в 17:00, фактически в 17:00. Дата выпуска 29.01.2021 г.
Отпечатано в типографии объединения «Облмашинформ» ООО «Бланкиздат»
Адрес типографии: г. Иркутск, ул. Советская, 109Г, ИНН 3808086830.

 � Б И Б Л И О Т Е К А

Дружить с книгой и… технологиями
В Межпоселенческой районной библиотеке организовали мероприятия с использованием онлайн-программ и приложений

 � Х О Р О Ш А Я  Н О В О С Т Ь

Все на лёд!
Многофункциональный хоккейный корт открылся в Максимовщине

QR-код — одна из про-
стейших, доступных и захва-
тывающих технологий, это 
код быстрого реагирования, 
пиксельная картинка, кото-
рая позволяет поделиться, не 
озвучивая, своими контакт-
ными данными, отправить 
SMS, сделать обратный зво-
нок, увидеть на экране смарт-
фона небольшой отрывок 
текста, предоставить ссылку 
на интернет-страницу и др. 
С использованием таких он-
лайн-программ и приложений 
в Межпоселенческой район-
ной библиотеке организовано 
несколько мероприятий.

В выходные дни специали-
сты библиотеки провели квест 
к 245-летию Эрнеста Теодора 
Амадея Гофмана «Загадочный 
романтик». Сначала ребята 
учились читать QR-коды, а 
затем прошли квест по про-
изведениям писателя. Такая 
технология считывания ин-
формации о книгах, писате-
лях удобна для читателей и на 
офлайн-мероприятиях.

С каждым днём явление 
QR-кодов набирает обороты, 
соответственно, их исполь-
зование в библиотечной сре-
де тоже будет изменяться и 
расширяться. Будущее за мо-

бильностью. Использование 
QR-кодов для библиотек от-
крывает новые возможности в 
информационной, рекламной, 
культурно-просветительской 
деятельности и при разумном 
подходе способствует реше-
нию задач по созданию со-
временной комфортной зоны, 
направленной на предостав-
ление библиотекой широкого 
спектра услуг, востребован-
ных читателями.

Наталья МАКСИМЕНКО,
заведующая информационным 

отделом Межпоселенческой 
районной библиотеки

В снежный, довольно тёплый 
субботний день в селе Макси-
мовщина случился без преу-
величения большой праздник 
— открылся долгожданный хок-
кейный корт.

Уже за час до начала меро-
приятия вокруг нового, кра-
сивого объекта можно было 
наблюдать  за праздничной су-
етой: хоккеисты чистили лёд, 
малыши с восторгом следили 
за своими папами и братьями, 
сами организаторы заметно 
нервничали, заканчивая по-
следние приготовления. Оно и 
понятно, не каждый день корты 
на селе открываются, к тому же 
при немалом количестве гостей. 

И вот долгожданная минута на-
стала. Фанфары, музыка...

Красную ленточку — сим-
вол рождения нового объекта,  
успеха, ожиданий и надежд — 
разрезали глава Максимовского 
МО Александр Бобков, предсе-
датель комитета по социальной 
политике администрации Ир-
кутского района Екатерина Ми-
хайлова и директор культур-
но-спортивного центра Ксения 
Ведерникова. 

— В Иркутском районе лю-
бят хоккей и активно им за-
нимаются. Уверена, что новый 
объект даст толчок в разви-
тии спортивной жизни Макси-

мовского МО. Благодаря таким 
сооружениям подрастающее 
поколение будет расти крепким 
и здоровым, а наши спортсме-
ны будут выигрывать самые 
ответственные соревнования 
и подниматься на высшие сту-
пени пьедестала почёта, — по-
здравила собравшихся от имени 
Мэра Леонида Фролова Екатери-
на Михайлова.

Идея строительства корта  
возникла ещё в 2015 году. Под 
спортивные сооружения, нехват-
ка которых сильно ощущалась в 
муниципалитете, администрация 
смогла выделить два гектара зем-
ли.

Почему именно корт? Потому 
что это быстровозводимое, до-
ступное и самое востребованное 
спортивное сооружение. К тому 
же в муниципалитете уже был 
корт размером 20 х 40 м. На ста-
ром, видавшем не один десяток 
состязаний сооружении, нельзя 
было проводить полноценные 
турниры, и это обстоятельство, 
конечно, очень огорчало и ребят, 
и взрослых. Ведь хоккеем на селе, 
без преувеличения, болеют все. 
Новый корт сделан по стандар-
там Континентальной хоккейной 
лиги размером 30 х 60 м и при-
везён из Татарстана. Он оборудо-
ван безопасными пластиковыми 
бортами, сетками ограждения и 
световыми опорами. Для обслу-
живания корта закуплено снегоу-
борочное оборудование и обору-
дование для заливки льда.

Воплотить мечту в реаль-
ность удалось благодаря уча-
стию муниципалитета в про-
граммах «Устойчивое развитие 
сельских территорий» и «Народ-
ные инициативы». На его стро-
ительство было затрачено около 
1,7 млн рублей.

Помимо самого корта, не 
без помощи местных жителей и 
предпринимателей, удалось уста-
новить ещё и комфортные раз-
девалки для ребят  с душевыми 
кабинами и тёплыми полами. На 
втором этаже организовали су-

дейскую, где на полках уже успе-
ли расставить ранее завоёванные 
кубки и развесить медали. Для 
игроков приобрели спортивный 
инвентарь, коньки и форму. 

— Совместными усилиями 
мы поставили шикарную короб-
ку. Сейчас здесь можем устраи-
вать полноценные соревнования 
и приглашать одновременно от 
8 до 10 команд. Летом мы пла-
нируем посеять траву. Корт бу-
дет задействован круглый год 
на 100 %, — поделился радостью 
инструктор по спорту Максимов-
ского МО Валерий Зыков и дал 
старт товарищескому матчу меж-
ду командами города Иркутска и 
Иркутского района. 

Оценить новый корт прие-
хали хоккеисты Максимовского, 
Марковского, Мамонского, Кар-
лукского муниципальных обра-
зований и команды мкр-на Сол-
нечного Иркутска и хоккейной 
школы «Сибскана». 

Праздничные турниры хок-
кеистов оказались очень азарт-
ными и захватывающими, не 

хуже самых серьёзных и пред-
ставительных соревнований. 
За игрой наблюдали много зри-
телей. Маленькие мальчишки и 
девчонки болели за своих пап и 
братьев. А те подбадривали их, 
приглашая после игры постоять 
на воротах и тоже попробовать 
поймать мяч. Торжество закон-
чилось праздничным обедом на 
полевой кухне.

— Я живу в Максимовщине с 
рождения и могу с уверенностью 
сказать, что таких объектов 
у нас никогда не было. Теперь 
здесь может кататься моя ма-
ленькая внучка и многие-многие 
ребятишки муниципалитета. 
Это большое достижение! Кто 
знает, возможно, что наш корт 
станет для кого-то стартовой 
площадкой в большой спорт, — 
поделилась жительница Макси-
мовского МО Татьяна  Спицина.

Почему бы и нет? Мир полон 
подобных историй. Успехов!

Анита ГИЛЁВА


